
 
 
 
 

 
 
 

     
    

 
 

   
 
 

 
     

    

    

 
 

 
 

 
 

  

    

 

 
 
 
 

         
     

 
 
 
 
 

 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 22.02.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage - Toilettenanlage in der Steinböckengasse 

Die Toilettenanlage in der Steinböckengasse ist schon längere Zeit nicht mehr in 

Betrieb. Es sind zwar Schilder – wegen Renovierung geschlossen – doch es geschieht 

nichts. Wann ist es geplant diese Toiletten wieder zu öffnen? 

Begründung: 

Da der Satzberg ein beliebtes Ausflugsziel für Spaziergänger ist und auch der 

Stadtwanderweg 4 an der Toilettenanlage vorbeiführt, wäre es sinnvoll und 

wünschenswert, diese Anlage bald wieder in Betrieb zu sehen. 

Karin Neworal-Zimmel  
Bezirksrätin       

Mag. Simone Schalk-Jaschke 
Bezirksrätin 


